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Frau Krause informiert die Anwesenden über die schriftliche Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Landeshauptstadt Potsdam betreibt kein eigenes WLAN im öffentlichem Raum. Der techno-
logischen Entwicklung folgend sind Handys heute überwiegend internetfähig. Private Anbieter 
stellen regelmäßig freies WLAN zur Verfügung. Der Verwaltung sind derartige Angebote nicht 
bekannt.  
 
Von Seiten des Standortmanagements wurde ein freies WLAN Netz in der Vergangenheit einmal 
geprüft, aufgrund der Kosten und des Aufwandes aber verworfen.  
 
Von Seiten der Universität Potsdam sind uns keine Bestrebungen in diese Richtung bekannt. 
 
Zum Thema Breitband kündigen Frau Krause und Herr Teichgräber einen entsprechenden 
Antrag zur nächsten Sitzung an. 
 
 
 

 


